



La caída de Rubalcava

• Fuera de la oposición, Adrián se devalúa, pues ya no tienen que negociar grandes cosas con él en Morena.

Luego del *sabadazo* que **Alejandro Alito Moreno** le aplicó a **Adrián Rubalcava**, al bajarlo de la lucha por la Jefatura de Gobierno, el alcalde de Cuajimalpa con licencia renunció al PRI y —segado por el coraje— acabó confirmando que efectivamente era el *caballo de Troya* de Morena en el Frente.

Porque tenía razón en insultar al presidente de su partido, que lo negoció con el PAN y PRD por algunas posiciones, pero el irse contra **Santiago Taboada** fue un grave error.

El ahora expriista dijo que el Frente Amplio opositor se inclinó por alguien con nexos criminales, ligado al Cártel Inmobiliario en Benito Juárez, como candidato de Va por la CDMX.

Al actuar como ministerio público, **Adrián** sólo confirmó que traía acuerdo previo con **Claudia Sheinbaum**, y que **Ernestina Godoy** le compartió información privilegiada sobre presuntos ilícitos del panista.

Porque, a pesar de que **Ernestina** declaró oficialmente que no existe ninguna investigación contra **Taboada**, como se rumoró, **Rubalcava** afirma todo lo contrario, lo que podrá meterlo, incluso, en un problema legal.

Tendría que explicar por qué asegura tener información que debe ser confidencial por parte de la Fiscalía, o demostrar las graves acusaciones que hizo contra **Santiago**.

A quien debe exigir cuentas es a **Alito**, que era su líder y fue quien lo negoció; que PAN y PRD se prestaron al juego, claro que es deleznable, pero no lo hubieran bajado si el PRI no aceptaba.

Queda claro que **Rubalcava** buscaba detonar la alianza desde dentro, y que para ello se alió con el perredista **Luis Espinosa Cházaro**, pero no contaba con que lo fueran a desactivar tan pronto, lo que le impidió *estirar más la liga* antes de salir.

Hoy está debilitado, pues al atacar a **Taboada**, en lugar de víctima queda como traidor. Además, ya fuera de la oposición,

Si bien nadie duda que domina Cuajimalpa, no deja de ser una alcaldía con pocos votos.

Adrián se devalúa, pues en Morena ya no tienen que negociar grandes cosas con él; solito se entregó y ya no tiene otro camino.

Tendrá que negociar con **Clara Brugada**, y si bien nadie duda que domina Cuajimalpa, no deja de ser una alcaldía con pocos votos, además de tener a muchos *fifis* y *aspiracionistas*, que no votarían por ella, aunque el alcalde se los pidiera, así fuera disfrazado de Verde Ecologista.

Tampoco podrá presumir que con él se va **Sandra Cuevas**, con todo lo que signifique la alcaldía Cuauhtémoc, pues debe recordar que por mucho que la alcaldesa diga estar enamorada de él, a quien le reporta es a **Ricardo Monreal**.

Y como el zacatecano pidió esa alcaldía para su hija **Catalina**, la 4T ya daba por descontado que **Sandra** jalaría con ellos y, en una de esas, **Rubalcava** pasa a ser activo de la alcaldesa, y no al revés.

El de Cuajimalpa perdió por todos lados; al atacar a **Taboada** —que no fue quien lo traicionó—, lo hizo víctima. Y acusar que el panista fue impuesto antidemocráticamente, el día de la elección nadie lo recordará, como tampoco la imposición de **Brugada** en Morena.

La jugada del alcalde lo puede dejar incluso sin senaduría ni las posiciones legislativas que le ofrecía el PRI, y que difícilmente podrá tener en la 4T, donde volverán a evaluar su peso en la CDMX, ya sin la estructura tricolor.



CENTAVITOS...

Otro que pierde es el PRD, pues **Espinosa Cházaro** criticó a su partido "de toda la vida" por haber negociado, pero, a diferencia de **Adrián**, él no renuncia y regresa a San Lázaro, pues dice que la bancada casi se lo rogó. Quienes lo apoyan no pueden llamarse engañados, pues era claro que los utilizaría a su conveniencia; lo que le pase al partido y sus militantes, no le importa.